

Forums pour les joueurs

Je suis à bout de nerfs !

Par Profil supprimé Posté le 22/07/2019 à 05h33

Bonjour j'ai 27ans je vis chez mes parents et je suis accro aux casino (physique et en ligne) Depuis que j'ai gagné

450€ dans un casino l'année dernière en misan que 20€ je suis tombé amoureux de ce vice .

Depuis je n'ai cessé de rejouer en m'enfonçant un peu plus chaque jour je suis tout les mois à découvert et cette année je vais surement pas partir en vacance je déçois mes proches Aujourd'hui j'en appelle à votre aide pour

m'aider

je veux sincèrement changé d'hygiène de vie car la c'est plus possible.

Serais t-il possible de faire passer une Loi qui interdirait les Casino en ligne en France (Cresus, Lariviera, Lucky8 ect..) ils m'harcèlent sur ma boite mail et au téléphone pour que je rejoue J'ai vraiment une dent contre eux surtout que ce sont des société étrangère je les déteste !

2 réponses

Soga22 - 24/07/2019 à 06h50

Bonjour samos42,

Je suis dans le même cas que toi. Casino terrestre pour commencer : je le suis fait interdire. Puis casino en ligne : c'est pire!

Ils ont des pratiques honteuses.

J'ai clôturé beaucoup de comptes en disant la vérité : que j'ai une addiction aux jeux. Certains sont respectueux et ferment immédiatement. D'autres une vraie galère ! Machance casino et nordicasino j'ai du les menacer de dénoncer les pratiques malveillantes aux autorités. À chaque fois que je demandais la fermeture du compte je recevais un mail : 150 euros de bonus mais il faut garder le compte ouvert 30 jours!!

Je viens de leur dire que je suis joueuse compulsive !!!

Bref, il faut persévérer.

Pour moi ces casinos en ligne sont un fléau pour les joueurs comme nous. Pas de limites de temps (tu peux jouer partout, à tout moment) et pas/peu de limites d'argent (enfin les limites de ta carte bancaire surtout, car eux...)

Sors toi de là si tu peux au plus vite, c'est pas une vie .
Je joue depuis 10 ans environ. Je vis mes pires moments en ce moment. Je n arrive pas à tenir. C est horrible.
C est l ete , je devrais profiter....au lieu de ca je suis épuisée par ce besoin de jouer....

Courage

Profil supprimé - 24/07/2019 à 08h13

Bonjour soga

Je vais me prendre mon propre appart pour me mettre face à mes responsabilité je pense que j'aurais un déclic et je vais bloquer les paiements en ligne sur ma CB

Quand à toi je te souhaite bon courage essaye de faire bloquer les paiements en ligne de ta carte bancaire puis fixe toi de nouveau objectifs un peu comme moi sortons nous ensemble de ce cercle vicieux

Mais rien que le fait d'en parler à quelqu'un qui est dans mon cas ça ma fait du bien !

On y arrivera petit à petit bon courage !